



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Tampico

19/08/2022

REGIONALES



Habrán más denuncias contra Cabeza de Vaca: Santiago Nieto

El equipo de transición del gobernador electo de Tamaulipas, Américo Villarreal Anaya, presentará nuevas denuncias contra el actual mandatario panista, Francisco García Cabeza de Vaca. Dijo lo anterior el ex titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), Santiago Nieto Castillo, quien además es integrante del equipo de transición de Villarreal.

<https://www.elsoldetampico.com.mx/local/regional/habra-mas-denuncias-contracabeza-de-vaca-santiago-nieto-8758286.html>